



Chilenos desconfían de aseguradoras privadas de salud, según encuesta

Description

El 75 por ciento de los chilenos desconfía de las Instituciones de Salud Previsional (Isapres) y una amplia mayoría piensa que deben pagar la deuda a sus clientes, según un sondeo publicado hoy.

La encuesta de este domingo, divulgada por la firma Pulso Ciudadano, estuvo centrada en la evaluación a las Isapres, en el centro de un debate, luego que la Corte Suprema de Justicia les exigiera devolver a los usuarios los cobros excesivos por sus servicios.

El 58,5 por ciento de los entrevistados opina que las aseguradoras deben pagar el monto adeudado, aun cuando esto pudiese implicar la quiebra de alguna de ellas; mientras que 24,3 de cada 100 se inclina por buscar una fórmula alternativa y 17,2 no se pronunció.

Se estima que en conjunto, las nueve empresas tienen que devolver cerca de mil 400 millones de dólares a 700 mil afiliados por el cobro de tarifas superiores a las establecidas en la tabla de factores única de 2019.

Interrogados sobre el proyecto de ley corta, presentado por el Gobierno para dar cauce a la crisis, 55,4 por ciento dijo estar de acuerdo o muy de acuerdo, 32,5 no está a favor ni en contra y 12 por ciento manifestó su desacuerdo.

La iniciativa del Ejecutivo propone un plazo de seis meses a las Isapres para confeccionar un plan que permita restituir los montos de forma ordenada y sin impacto repentino en el sistema.

Pero, hasta ahora las aseguradoras se niegan a acatar el fallo de la Corte y amenazan con la quiebra, de concretarse el pago.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023